40 Kommunionkinder haben sich im Pfarrverband vorgestellt

Am Ersten Adventssonntag trafen sich in der Pfarrkirche St. Peter in Gündlkofen alle 40 Kommunionkinder aus dem Pfarrverband Bruckberg-Gündlkofen und stellten sich beim Gottesdienst vor. Wegen dem Schneechaos am Samstag konnten sich die 18 Mädchen und Buben aus der Pfarrei Bruckberg nicht beim Vorabendgottesdienst in St. Jakobus der Ältere vorstellen. Mit dem Beginn des neuen Kirchenjahres, beginnt auch die Vorbereitung auf die Heilige Erstkommunion. Pater Jis Mangaly segnete die Kinder auf ihren weiteren Weg mit Gott und bat die Eltern bei der Vorbereitung auf die Erstkommunion mit dem Gebet zu unterstützen. Das Sakrament der Erstkommunion werden die Drittklässler am 27. April 2024 in der Pfarrkirche St. Jakobus der Ältere in Bruckberg empfangen. Die 22 Mädchen und Buben aus den Pfarreien St. Peter, Gündlkofen, St. Stephanus, Attenhausen und St. Michael, Tondorf treten am 28. April 2024 zum ersten Mal am Tisch des Herrn.

